り、真偽のほどをにとの報道は以う感染した患者が悪いな患者が悪いないがある。 な前にもあい再感染し

る。 香港の研究者達が24 と24、25日付伯字紙、 と24、25日付伯字紙、 と24、25日付伯字紙、 と24、25日付伯字紙、 と24、25日付伯字紙、 と25日付伯字紙、 と35日付伯字紙、 と60が報告され、 と70が報告され、 と70が表表があった

再感染患者が出ている事 開発、生産にも影響を与いる。 一方の感染患者が出ている事 が、この男性が、4月に が、この男性が、8月に のものとは異なる声も出て のものとは異なる声も出て が、この男性が、8月に が、この男性が、8月に が、この男性の場合、長 が、この男性の場合、最 が、この男性の場合、最

日は無症状だという。 一は、最初の感染で出来を が異なるウイルスへののは3月に感染 が異なるウイルスでいずりのが発表後、であるうと説明したが、6月に再発症しい。後者 が異なるウイルスへの感染で出来たが、6月に再発症しい。 であるうと説明した。 であるうと説明した。 であるうと説明した。 であるうと説明した。 であるうと説明した。 であるうと説明した。 であるうと説明した。 であるうと説明した。 であるがした。 では、最初の感染で出来たいかったの感染で出来た。 では、最初の感染で出来たいかったの感染で出来た。 であるうと説明した。 であるがした。 であるがした。

を行っている

日国でのコロナ禍は、 1 1 3 6 2 万2 8 6 1 人、 で、、増加が続いている。 を感染者数が前週より少なくなった州は2 1 (前週より少なくなった州は2 1 (前週より少なくなった州は2 1 (前週よりが、3・2 %弱に低下しる。。 を感染者数で割った致が前週はのまる。。 で、死者数が前週はのより。 を感染者数で割った致が前週はのより。 で、死者数が前週はのより。 で、死者数が前週よりのより。 で、死者数が前週よりのより。 で、死者数が前週よりのより。 で、死者数が前週はのより。 で、死者数が前週はのより。 で、死者数が前週はのより。 で、死者数が前週はのより。 で、死者数が前週は、 で、死者数で割った致死

ヴィタル・ド・レゴ氏

治療に努めているという。キシクロロキンを服用して大統領の勧めるヒドロ

いる。

日付伯字サイトが報じてことを明らかにした。同コロナウイルスに感染した

| 夫人、義弟のジャイーレー大統領、ミシェレ大統領、ミシェレ大統領、これでボウソナロー家には、

ンモこついで4人目と 義弟のジャイール・ く氏についで4

外国為替市況

中銀サイトより

8月25日午後4時現在 米ドル相場 5.5265 R\$

> 円相場 0.0519 R\$

買

5.5238 R\$

0.0519 R\$

い日る。付

子数に 子供特有の炎症反応(S数のシステムで起きる)に感染後、数週間後に娘また、コロナウイルス

応(S にきる、 後に複 で に 3 人州のにてな赤の発はたと にはなの膜や主注 I がで女入、どみ充熱陰 P 発一至軽る裏炎 喉な意が M 死は児院集の、血が性 C 疹例 例 だ 営 発 痛状 必 要 に 1 でし中症腹や続だっ検は、が 変 み な 選 が し 4 、た治状部手きた 査 受 発 る、 大赤 、 、 発 だ こ 日 リ 3 療 が 膨足 、 が でけ 熱 。 死 半 く 足 結 熱 いまオ 歳 室 出 満 の 目 が で け 熱 。 死 半 く 足 結 熱

0 例 も要注

アの自宅で隔離に入ってい具体的な症状は特に出て具体的な症状は特に出て

なる。

ノーニャ疑惑のフラヴィオロ

の氏

捜査は、このラシャ

Ŕ

新型コロナ G1 610 @g1

> 'Casa Verde e Amarela' - Governo lança programa habitacional com foco no Norte e Nordeste



午後0:03 - 2020年8月25日 - TweetDeck

2:

llicciev/Fiocruz)

夜新

の別な

なく

続 い

て

ている

る(Peter る研究は昼

2報る。

は、対末

セド

な2報ど、9告

リオ

入例

25日のボウソナロ大統領 (Twitter)

ラヴァ・ジャット

0

ハレ収賄か

疑

いがあると

を告発

事のヴィタル 長も務めていた 長も務めていた 長のヴィタル 最で、両院の禁 で、両院の禁

に上っていた。 、ラー い人州内 300万レアルを受け取 300万レアルを受け取 11氏が25日、収賄と資 11氏が25日、収賄と資 11氏が25日、収賄と資 員会に同り、同日 う工作し、資金洗浄を の当時、建設大手 その当時、建設大手 その当時、建設大手 をにおると、ヴィタル氏 があると、ヴィタル氏 を見たちが委 でに召喚されずに済む では、登録と

B、当時は民主運動 が、ヴィタル が、ヴィタル を記言の中で語っ うった

「同件に関する疑惑はず をいぶん前から騒がれてい 方長官(ロドリゴ・ジャ ノー氏とラケル・ドッジ 大)も問題にしてこな かったものなのに」と反 かったものなのに」と反

という。各々、

1 2月、当時のジウマ大 に指名され、15年2月 から現在に至るまで同職 がら現在に至るまで同職 でディタル氏は14年 がイタル氏は14年

少しているとい ず事件が3342%、 な347%、 な347%、 で1000では も含まれて ・ は、強盗 はれている。 同などを受け取り、 可などを受け取り、 は盗団だけでなく、 は盗団だけでなく、 はないた。 けなったの一

の意見が割れたことがあげられている。25日付伯字紙が報じている。象者への支払額をめぐって、ボウソナロ大統領とパウロ・ゲデス経済相と発表を延期した。その背景には福祉政策「レンダ・ブラジル」の受給対連邦政府は25日、新たな経済政策をまとめた「プロ・ブラジル」の 間のどこかだ」と答えということもないが、200レアルは維持のようこともない。そのしたのとともない。そのは、こののとのとのとのとのとのとのとのとのとのとのということもない。と答えているのどこかだ」と答え め

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAO MIYAGUI Rua da Glória, 332 - Liberdade

CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp

SHIMBUN

一句だ。

はが諦多 0 めか て いた 線ル る。た 常以 だめ 動上 かは たが、そ し出

宅プログラムは発表

が、ログラム「ミーニャ・カーザ」に、 だけに終わっている。 同プ に低所得者160万世帯に に低所得者160万世帯に し、購入を支援)すること を目的としており、他地域 ーの人より購買力が低く、票 しておりとしており、他地域 ーグラムは2024年まで に低所得者160万世帯に しておりとしており、他地域 ーグラム「ミーニャ・ヴィー

強盗

寸

り低く設定している。

の人々には、返済金利をよ田ともしたい北部と北東部 才 州 積み荷袋

み同 荷州 何強盗団などの摘発」州で横行している積別な州市警が25日、 受取手含む43人を逮捕

D B

に支払われた

| 43人を逮捕したと同日| ドール3作戦」を敢行し、 | 作戦である「エスポリア

などを摘

ルが報じた。 市警によると、同州で お荷などの強奪を容易に お荷などの強奪を容易に なせ、積み荷売却などで なせ、積み荷売却などで か一部を受け

取 って

上では「マジュ・メンチロートでは「マジュ・メンチロールナル・オージ」で「伯田で11万7千人が亡くなっているときにボウソナ

たに参加していた」と報え、「私や政府が犠牲者を弔っていないなど間違いをおっていないなど間違いをして、報道をフェだ」として、報道をフェルを明っていないなど間違いを出っていないなど問違い。 で弔っても気持ちや行動明らかにされていない。口内容がどう虚報なのかはに拡散したためだ。報道に拡散したためだ。報道に拡散したなめだ。報道を対したがある。 たブラジル』 政府が犠牲者というイベンというイベンというイベンと報告とで伝えていた」と報いるが、

声もあがっていた。
「声もあがっていた。

ス・ファンにサントス・ファス・ファンにサントス・ファンにサントス・ファンにサントス・ファンにサントス・ファンにサントス・ファンにサントス・ファンにサントス・ファンにサントス・ファンにサントス・ファンに

穏行戦便けす ンスがフォルタレー 便に楽しみたいもの。 けないご時世、試合はする。 スタジアムにも へがフォルタレーザと対

同氏の職員だったファブリ 同氏の職員だったファブリ になかったかを調査していなかりオ市に所有するチョ がリオ市に所有するチョ がリオ市に所有するチョ がりオート店「コペンハーゲ は現在、フラヴィオ氏 がりオート店「コペンハーゲ は現在、フラヴィオ氏 にから。 リオ州検察 ョ氏察も捕 ■緊急時の連絡先■

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」 TEL: (11) 3274-6483

朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

●サンタクルス病院

「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」

今日26日は、

サッ

力

TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

⇒在ブラジル大使館(連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州)

代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から(地域番号なし)4003-2142

フラヴィオがコロナ感染

ラシャジーニャ

疑惑の渦中

で

る

宅では父のボ

ウ

ロゾ

サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在サンパウロ総領事館(サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域) ⇒在ポルトアレグレ領事事務所(リオ・グランデ・ド・スール州)

代表電話 (11) 3254-0100 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html ⇒在クリチバ総領事館(パラナ州、サンタ・カタリーナ州)

代表電話 (41) 3322-4919 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在ベレン領事事務所(パラ州、マラニョン州、アマパ州、ピアウイ州)

サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

代表電話: (51) 3334-1299

サイト : https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html

⇒在リオデジャネイロ総領事館(リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州)

代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595

⇒在マナウス総領事館(アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州)

サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

代表電話: (92) 3232-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在レシフェ総領事館(セアラー州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ペルナンブコ州、アラゴアス州、バイア州、パライバ州) サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

れざる北東伯

現



がり、あらゆる植物が燃るとたちまち火が燃え広どこかでマッチ一木でも擦

え尽きてしまうそうです。

科学者による単純な計

25%になったとしたら、

よる、地球人のための倫はなくのでしょう。

これを地球

も達成感を感じたという。を見て、参加した会員ら

酸素の量は1%上昇する間スケールで、空気中の時では、一万年くらいの時

ことのでは、
こと いけ花の受け渡しをする外塚会長と辻院長(個人提供) 環境を配慮して選んだという。「花を受け取った人たちの家庭に安らぎと贈れたと思います」と語り、 紙に竹を使用したのは、外塚会長によると、花りないます。 スク越しでもわかる笑顔 ダチソウ (tango)、 医療、従事者が浮かべるマ 葉を使って、ひとつひとつ 自然分解ができる」と 、牛 (cheflera) の花や

します。さらに酸素が 火(火事)の危険が倍加 火(火事)の危険が倍加 を気中の酸素が

市のサンタ 市のサンタクルス病院は7月24日(水ど、製物のサンタクルス病院が、聖いのは、大きないのは、大きないのは、大きないのは、大きないのは、大きないのは、大きないのは、大きないのは、大きないのは、大きないのは、 川レナト いけ 花 協 会

S

コキキョウ、セイタカアワ の竹を花瓶にして、トル 員22人によって、 に届けられた。 このいけ花は同協 i 会 i 会

たれていたからこそ、様々 は、何十億年もの間。変 は、何十億年もの間。変

に、地球にもその機能が 機能)を有しているよう

の他1%という構成比に 21%、窒素が78%、

定に保とうとするホメオ

空気の成分は酸素が

そ

シダ、ヤドリフカ

けることができたのです。 な生物種が進化し、

に見えない大きな力で守

られて生活しているのが

カス

生き続

あるのかもしれません。 地球はまさに奇跡のよ

関するプログラムも公開など、今日の日本文化におど、今日の日本文化に ューマンビートボックス奏

好きですが、日本文化が大場の人達も日本文化が大います。これが大いませんが大いませんが大いませんが大います。 ストが登場する。 ステやサンパウロを代表すや、西村たけし、ノルデ る太鼓グループなどのゲ

《コラム》 倫理経

6

誇る歌手のイザ・トヨタ 他にも日系社会が た盆踊りもコロナで中止にない。 なくては」とイベント開



カンガセイロの帽子をかぶった招き猫が印象的な「ジャ パン・イン・ノルデステ!」のデザイン

「ノルデステ(北東伯)にも続いている【日本】をブラジル中 2 首間にわたる配信イベントを開催するに 主催団体の一つサルバドール目伯文化協会(ANIS A) のリカ・カワノ会長は、そう意気込みを語る。29日(土)・ 30日(日)にかけて午後3時~6時にインターネット上で配信 予定の「ジャパン・イン・ノルデステ! (JAPÃO NO NORDESTE) ~ブラジル北東が繋ぐ日本の伝統~」はANISAを中心にノ ルデステにある数々の日系団体が団結して開催する。

系コミュニティーが でなく、 やセアラー州都フォ も少なくはないのが 和ジョアンペソア市 日本文化普及だけ ・ パライバ州 ルタレーザ市にも日 北東伯にある日系 実だ。だからこそ

japaononordeste japaononordeste)

facebook.com/japa-▼フェイスブック(www.

を説明する。とは、 ルデステ地方で続います」と説明し「ノ 広めたい」と意気込 ている・日本。 **松強く継承されていてすが北東伯でも** を 語った。

認できる。

がやスケジュール表など確 開設しており、出演者 紹 かいまっとします。 かいまっとします。 かいまっとします。 かいまっとします。 かいまっとします。 かいまっとします。 d9XtFHZMBCw/)° tube.com/channel/ UCrONtzOkeAZd-(https://www.you-ーチューブチャンネルよか配信は同イベントのフ か

MO(リトモ)さんは、全米やアジア各国でツアーを行うなど日本国内外ーを行うなど日本国内外 にくさいこうりゅうき きん しょうへい に ほんじん だい こくさいこうりゅうき きん しょうへい 中に日本人ダンスユニット ックス奏者のREATO 奏でるヒューマンビートボ 口で様々な楽器の音を



商り

実松寛さん

と 胸は のうち

ル日本祭り」のメインスル日本祭り」のメインスルのメインス のでも注目度の高い新進気でも注目度の高い新進気 でも注目度の高い新進気 から招く事も大切になっ鋭アーティストを、日本 ーを紹介。 日本文化を広て、日本のポップカルチャ ージにも3日間出演し日本祭り」のメインス 年 9 1。

ホームページ

(www.

を を を を を を を を を の 治療が 困難となって を の となった。

市リベルダーデ区のアルバレス・ペンテアド商業大レス・ペンテアド商業大 エコノミスト

もぐさ、レーザー

磁石による治療

体重減少にも効果的

いろんな痛みと病気に 針灸 ACUPUNTURA

LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (Iwate-Kenjinkai) Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)
CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsAPP"
E-mail: monicamorishita@yahoo.com.br

Dra. MONICA Y. MORISHITA

Biomédica 生物医科学

Pós-Graduação em Acupuntura 大学院で針灸学を専攻いたしました

遺症によって亡くなった。 23日に聖市のサンカミ Escritório de Arte」 の経営を行い、間部学の 信頼を受けて、その作品 を多数扱ったことで知ら

新型コロナ後遺症が悪化

Nossa 内*2 の_{*}9 さわんれ 教。日まおた。 O

で行う予定。 aldo, 1831, sumare) Rosario 教会 Santuario 時から聖書を d e

くご存知でしょうか ている空気の不思議につい 何気なく呼吸し の見方を根本から見直 自分の体温や呼吸数をこのことを考えると いません。 未だにそれは起こって

ŧ Ō

で包含している気が、など)に対する規律規範が、など)に対する規律規範対。 実践すること 様が 社会な たの例にあげた空気を本 ののであずた空気を本 が、からのである。 はるなど、バブル経済の はるなど、バブル経済の はるなど、バブル経済の はるなど、バブル経済の はるなど、バブル経済の 物(大地、空気、火、地球や様々な自然的存 その地球の環境に対し の反応はほとんどありまするなど、バブル経済の 社会へ、その必要性を訴しかし、丸山竹秋はそ せんでした。 にとどまらず、 です。

を本倫理研究所より許可を ・本倫理研究所より許可を ・本倫理研究所より許可を それを乗り越えるため がするものの見方、生活 様式を見直すことから始 まるでしょう。その大本に る、水や電気を節約する、 をして、緑を大切にす です。 一人の力では大きな流れ 人がやっても意味がない というでは大きな流れ を変えることはできない 理実践のスタートです。 のはありません。 2017 と消極的にならないこと を向けているでしょう。 身近な取り組みが地球倫 に与える影響が大きいも 類が抱えている危機のう 実な実践こそが地 環境問題ほど、子孫 私たちはどれほど日 一人ひとりの自覚と サイクルするなど 行(今週の倫) 年3月

サンパウロ州倫理法人会はブラジル倫理の会の会員 組織です。「企業に倫理を 職場に心を 家庭に愛を」 まず経営者自身が純粋倫理を学び、 をスローガンに、まず経営者自身が純粋倫理を学び、 活力に満ちた人間に変わることによって、社員が変わ り、企業文化が変わり、自社の繁栄を自指すものです。 倫理法人会の会員同士が集い、語り合うことで、自 す。

分だけでは気付かなかったような経営のヒントも得ら れます。人と人との出会いは、経営力を高める強い原 動力です。

日本の倫理法人会では、約7万社が会員登録してお り、活動拠点となる経営者モーニングセミナーは全国 に700会場を有しています。

サンパウロ州倫理法人会はサンパウロ倫理法人会と して経営者モーニングセミナーを第1と第3上曜日午 前8時半から日系パレスホテルで開催、カンピーナス



サンバウロ倫理法人会会長 Valderson C. S. de Souza



副会長 Christina Jun Sugo

倫理法人会は第1と第3月曜日の午前7時半からエウロ スイトカンピーナスホテル。

なお、参加希望の方は事前に電話にて確認をお願いい

また、9月1日からは、新体制での運営が始まりま

カンピーナス倫理法人会の設立に伴い、組織を改変 当地で会が根強く発展するため、ブラジル人が会 長となります。

「倫理経営」で新しいブラジルの社会作りに貢献し て参ります。

電話: (19) 99635 · 8135 E-Mail: rinribrasil17@gmail.com



カンピーナス倫理法人会会長 Maria Madalena Lemos Assis



副会長

Murilo Vicente Bonfim

毎週というわけにはいかなかったが、二週間あるいは三週間に 一度というような感じで、マルコスとアヤはデートを重ねていった。ただ、日本語学校で会うときは、あくまで先生と生徒としての関係を決して崩すことはなかった。むしろ、デートをするようになってからは、授業での二人の態度は以前よりももっと他人行になってからは、授業での二人の態度は以前よりももっと他人行になってからは、授業での二人の態度は以前よりももっと他人行になってからは、授業での二人の態度は以前よりももっと他人行になってからは、授業での二人の態度は以前よりももっと他人行になってからは、授業での二人の態度は以前よりももっとではなっているということであったが、そのことについては意外と二人とも、それだけ、それぞれがお互いを特別な者として意識し始めているということであったが、そのことになっていった。 東論、そのことは極端に変わったということではなく、他の生徒たちもその微妙な変化には誰も気が付かないという程度のものに過ぎなかった。 でルコスは、ますます熱心に、日本語にのめり込むようにしていたともいえる。 同時にまた、クリスト・レイ教会に対する関心も高まっていき、それは一六世紀という、今まで考えたこともなかった時代に興味を持つことになり、さらにはイエズス会についても勉強することでなっていた。それらのきっかけはすべて、アヤから出発していた。ですの背景を知りたが、それらのきっかけはすべて、アヤから出発していた。アヤに対する関心も高まっていき、それは一六世紀という、今まで考えたこともなかった時代に興味を持つことになり、さらにはイエズス会についても勉強することになっていたがら、それは一六世紀というながよりないまがよりに対する関心に関いなかったが、ことに対する関心に対するというながよりないというながよりに対することに対することに対することに対することに対することになっているかなかった時代に興味を持ち、それは一六世紀というながよりないというながよりに対することになっているかなかったがよりないというながよりないというながながったがなかった。

隠れキリシタン

都会に出て、別の可能性を試してみるというのも大きな魅力ですが、どうも今まで考えてみたところでは、僕にとってはやはり、すが、どうも今まで考えてみたところでは、僕にとってはやはり、ですね。父がやってきたことを継承していくのが、息子としては一番いいのではないかとも考えています。僕は長男で、しかも一人息子ということもあって、どうしてもその辺の責任のようなものも感じてしまいます。僕の下に妹が三人いますから、放って置くわけにもいきませんし」
「おがいつの間にはお互いに、もっと相手のことを知ろうという考えが、二人の間にはお互いに、もっと相手のことを知ろうという考えが、二人の間にはお互いに、もっと相手のことを知ろうという考えが、二人の間にはお互いに、もっと相手のことを知ろうという考えが、二人の間にはお互いに、もっと相手のことを知ろうという考えが、二人の間にはお互いに、もっと相手のことを知ろうというである。その分、アヤのマルコスに対する関心が高まったということもあるが、二人の間にはお互いに、もっと相手のことを知ろうというである。そこれでは、僕にとっては徐々に、第4名というのも大きな魅力では、僕にとっては徐々に、かなりによっているのではない。 いつつ、無事に終わった。コスとアヤとの第一回目のデートは、甘い薫りを持った空気を伴コスとアヤとの第一回目のデートは、甘い薫りを持った空気を伴とにかく、クリスト・レイ教会に関する説明という名の、マル

(31)

ボトラ

留

2021年第4四半期に 2021年第4四半期に 7ラー州ペセンの粉砕工 場の拡張に多くの投資を でに、さらに年間80万 トンの生産増強を達成す る。

出

プが、国内の大部分の企 イルスのパンデミックに イルスのパンデミックに 内部留保の保全を重視す で、各事業の健全を重視す で、各事業の健全を重視す で、各事業の健全を重視す これに伴い、ボトラン

で、その事業エリアが対象 から米州大陸、アフシル をアルゼンチン、で、同社が展開する。 で、その事業エリアが対象 で、その事業エリアが対象

マントから金属、 で及ぶ。 関、更には銀行業務にま がは、前年同期の7億19 となる6億94017の投資 となる6億94017の投資 で、13億5千万レアルから30月では30円で にとどまった。この で、13億5千万レアルから30円で にも30円では30円で にも30円で にも3

では、 が存在し、 が存在し、 が存在し、 が存在し、 が存在し、 が存在し、 た行きの不透 がな状況も はばされてい さいが、 当社は、 今回の きた課題について、 ボトランチン株式会社

ル紙に対して、当期の損 大変動の影響だ。 相場の変動の影響だ。 相場の変動の影響だ。 は別の変動の影響だ。 は別の変動の影響だ。 は別の変動の影響だ。

リアス・ファウストで、
のは、サンパウロ市か
のは、サンパウストで、
のは、
のは

コ 氏

に

同様に、輸出が輸入 を後押しした。 生に落ち込んだこと を後押しした。 年同期以来の最低水準だった のに対して、輸入は同多 が、20億ドルにとどま り、20億ドルにとどま り、20億ドルにとどま り、20億ドルにとどま り、20億ドルにとどま かに対して、輸入は同る とした。 上した。 上した。 上した。 上した。 といた。 とい 品の輸出に占める中高度 をは、輸出全体に占 を表表がより顕 をでの落ち込みがより顕 をでの落ち込みがより顕 をでの落ち込みがより顕 をでの落ち込みがより顕 をでの落ち込みがより顕

シェア を え edi)の観測史上最低だという。58·6%から53·5%に縮小したことが影響した。工業製品のシェアは、工業開発分析研究58·6%から53·5%に縮小したことが影響した。工業製品のシェアは、工業開発分析研究て191億ドルに達した。この赤字の拡大は、輸出に占める工業製品の比率が、前年製造業の貿易赤字が、2020年上半期(1―6月)に前年同期と比較して66%:製造業の貿易赤字が、2020年上半期(1―6月)に前年同期と比較して66%:

究同增 所開 茄 ľΟ

| 年間期と比較して10% | ついでして10% | ついでし

日産が完全OL

販売開始

消費者行動の変化を利用

で年プ

も最

す余地が、潜在的に小さい」という。 は言う。 I e d i のデー していると、カグニン氏 る赤字はより激しく拡大 をによると、カグニン氏 が」という。

氏大け

一余と地

いう。は

在的

に小さ

摘に間

摘した。(18日付掲載)になる可能性があると指問題がさらに深刻なもの

2の2製の030品技

上も前から続いている傾向だと指摘する。この2 海村の需要の落ち込みと 追い風の状況だったこと 追い風の状況だったこと で、現在では過去最低 水準まで縮小した。

前の4年間を見ても最 1222億ドルで、上半 2020年上半期

当

0)

3

8

%

增

 \Box 産

座は17日、

ラジ

卜

載

が、ミ

のナ期デ

え、中国向け及びシントを利用する有機化学品期間に食肉輸出とコンテ期間に食肉輸出とコンテ期間に食肉輸出とコンテ

調 増加した。 Pの

のデー タによる

に前年同期比19・8% 10・2%増を記録した。また、 10・2%増を記録した。また、 一般貨物の取扱量も かの取扱量も鉱物資源を 中心に2・4%減で、固体バル かの取扱量も鉱物資源を 中心に2・4%減と落ち

ロ伽ハ里 墨た8半 ちをルは他も、%期

た。 (1 4 内のの ない。 (1 4 内のの な

話す。 電子商取引を専門とするテクノロジー会社V テックと、同一のプラットフォームを通じて融資 にするイタウ銀行、同社の 可ジェクトを立ち上げ で、消費者が他の銀行を 機関と交渉することにな る。 ス 口 長 に ょ る

ル国内でオンラインストー を除けば、書類への署名 を除けば、書類への署名 と融資の承認といった手と融資の承認といった手と で行う。 で行う。 同社のチアゴ・カストー 同社のチアゴ・カストー でお野で必要になるすべて り前に始まった消費者行りでといった手によると で行う。

コマースの活用を希望 つで、引き続き、物理店で が、パンデミックを通じ が、パンデミックを通じ で、自社サイトでの取引 とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ を和に気づいた時点で同 でなオンライ とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ とは、よりシンプルなプ

シグマがカナダで 資金調達 健全な財務体質で乗り切り

> ク IJ

> ッピ

ング調

査

翻訳

もお任せください

コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい

データベース化された情報を利用したい

求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入手・交換したい

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

効率的に連携させて 効果的な利用が可能です

B-side からのおしらせ 龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部 1 期生 (昭和 40 年卒) でパラグアイ在住の島崎 允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウ ロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学 OB により龍谷大学同 窓会南米支部が発会しました。。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所 を連絡先とします。OB リストへの登録を希望する方は kenji miyo@hotmail.com までメールにて連絡ください。

的状況から回復し始めていた。美容衛生品業界が、危機がついる大打撃を受けたいからいかでミットのパンデミットのパンデミットのよりでは、 容品 ア けが月きい Ħ

工

後押

ト・マサラ・ジュニオ手のウェアトンのレナッチのウェアトンのレナッチのウェアトンのレナッチのカーとして国内最大を押し上げている。

ッ大器

を・た半まの前期字と入

2 低占 0 下め

したものの、

下は、2カグニン

とアに

ま、2つよ、2つよ、2つには、

おわき6動 600レアルの緊急所得 100レアルの緊急所得 で、消費者がはけ口とな で、消費者がはけ口とな で、消費者がはけ口とな で、消費者がはけ口とな で、消費者がはけ口とな で、消費者がはけ口とな る自己満足を満たそうと していることと、ケアに

ブラジル北東部に独まっている。とり

ト・マサラ・ジュニオル営業担当取締役による と、「7月は素晴らしい ミックという状況の中、 実績だ。驚くべき結果だ」 と話す。 で3500円、 で3500円、 を抱え、パンデミックが

の従業員を解雇する必要 に迫られるという見通し り上げを前年比とう見通し から30%減と予想した。また、4 を同水準の10億レアル を見込んでいる。 を見込んでいる。 を見込んでいる。 を見込んでいる。 を見込んでいる。 を見込んでいる。 を見込んでいる。 を見込んでいる。

(化粧品工業協会 (A b 1 h p e c) によると、 2 の 年上判に (1 ー 2 カ 月間の急激な下落を 2 カ 月間の急激な下落を りするなら、 2 か 月間の急激な下落を りゅう。 (1 7 日付掲載) という。 (1 7 日付掲載)

ピレリ a

セルジオ・マラクリーダ氏

ンアメリカ最大のテスト165万平米というラテンパウロ州地方都市で、ピレリが18日、サー

様なタイヤが製造されて おり、高い技術を備えた アメリカ国内で製造されて マルるという。例えば、 バイラ・デ・サンターナの マルに輸送される。新し その試験を改善し、製品 その試験を改善し、製品 その試験を改善し、製品 その試験を改善し、製品 その試験を改善し、製品 を関語を使用する場合、テートのための車両がブラートのにある事がで製造された。 その試験を改善し、製品 その試験を改善し、製品

外にも、自動車メーカー、 を含めた他の企業への が、デジタル制御による。 が、デジタル制御による。 が、デジタル制御による。 が、デジタル制御による。 が、デジタル制御による。 が、デジタル制御による。 が、デジタル制御による。 で、間もなく発表。 で、間もなく発表。 で、18日付掲載が、今

Rua Apeninos, 665 1°and. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

厚着してあっちこっちに脱ぎ忘れ

グアタパラ

役のしじまに煌々とら鮮やかに食進み

の味蕪の味を食べつくす

グアタパラ

木みよう

漬物や煮物にして葉もろとも食
、独特の味をした蔬菜。旬のものが、ましくは「かぶら」。大根に

うろとも食す。〈味を食べ。旬のものは甘みがあい。大根に似て大根に

コロナ禍やあいさつ拳で交わしけコロナ菌嘆くブラジル備えなしサンタ・マリアーナ

着膨れる上半身に半ズボン秋旱り農の不安が募りくる ある。また、マスク使用を義務づけられ、それがおったりする所作が流行した。新しい挨拶の形でれた。所謂「三密」の一つ「密接」に当るものだ。「ウィルスの感染を防ぐために抱擁や握手が禁じら」 うになった

| 大陸の冬は乾季でもある。緑が失せ、枯野が延々と続く。放牧地に草がなく群れを成して草をあさたちは乾季がきたら売られて行く。大枯野にはそれな、見えざる、物語が秘められている。句に深みを感ずる所以であろうか | 老酋長自慢の弓矢オンサ狩り 仏前のパンジーの花や笑めるかに底冷えや今夜の献立うどんかな サンパウロ 浦野マルガリーダ

はるの

律

指先で転がし小さき種を蒔く種蒔や月の満ち欠け見極めて

蒔きつけの用意はじむる除草剤をちこちに古木なるイペー牧に咲くいつまでも続くコロナや春愁ふ 春愁や親見る吾娘も古希に入る 狭き庭に余生楽しみ種を蒔く一人住みいつしか慣れて夕春愁自粛中見る事も無く散るイペー 黄赤白次々咲いて花イペ イミグランテマナカ咲き満ち山笑ふ ファチマ・ド・スール 玉 原 田 須 藤 第5子 千 代美 千草 弋明るさ戻す黄イペー句だ〕 サンパウロ

勝利 (1077)| 冬温し心の広き人と居て(別稿より)| 花イペー我が家もすでに孫の代 | 春愁やつい口すべらし老の口 菜園の陽に映え蕪の絹の色着膨れの人見ておかし我もまた重ね着も着こなし上手粋な人 熱燗や言葉荒くも誠意あり(〃)〕 陽が昇るまでの着膨れ野良仕事重ね着て足袋は履かぬと修業僧肩凝りをこぼす老妻着膨れて 朝採りの蕪の白く光りけり空すみて大地をてらす寒月夜 近藤佐代子 Щ 吐 旬

種蒔くや良きお湿りに恵まれて 春愁や遂に戸籍は我一人いつ果てる当てなきコロナ春愁ひ 広 田 ユ 丰 筋トレは三日坊主や山笑ふ山笑ふぐつすり眠り頭冴え 春愁や核とコロナの無限なる

終活に身辺整理憂ふ春種蒔いて我農に生き六十年土地売りの話は半分山笑ふ なべて皆故郷恋し山笑ふ黄燃ゆるイツペー咲きし国の花姿なき恐怖の影や春愁ふ サン・カルロス カンピーナス 後藤たけ 花種蒔く時期外れとも思ひつつ回り道した甲斐ありぬ黄イペー何気なき石塊でさえ春愁 大らかな民の象徴花イペー明朗な国民に似て花イペー土起こし種蒔く夫の福笑ひ ブラジルの花咲爺や山笑ふ種蒔けばわたを押し上げ背伸びする花イペー桜と競ふ国の花 花イペー道路飾りつ踊ってる白黄色みごとに咲いて花イペー楽しみに夫を誘ひて種を蒔く

サンバウロ

大野

宏江

間

いつえ

麻蟻焚州の火

火祭家族のみにて藷を焼く

ドイス・ー・ド・ブリット

州路に牛も見えざる大枯野

その色は希望と光黄イペー小さき鉢ならべ種蒔く子供達 養 国の土に帰りてイペー咲く

サンパウロ

田

映

中美智子

(別稿より)

馬場園かね

ポンペイア

つ春を待つ

はこんな事かも桜餅 由な手足さすり

種を時く一粒づつの命あり

「種一粒一粒に命がある。当り前のことと思う。した。
「種一粒の意味には大きな重みが加わる。そこには種一粒の意味には大きな重みが加わる。そこにはイを負って土に降ろされてゆく。しかしこういった過程は略された上で、句意は読者の"読み、に委ねられていく。当り前の句として処理するか、生命の根源に思いを馳せるかは読者次第〕 春の箱愛の想い出溢れけり (〃) 本の芽時ひねもす読書にひたりけり (別大の芽時ひねもす読書にひたりけり (別人) 国の人たちの、誇り高き心情がにじみ出ている一 を 里の人たちの、誇り高き心情がにじみ出ている一 が が顔に咲き誇るイペーの樹々たち。山里に生きる 物顔に咲き誇るイペーの樹々たち。山里に生きる 物顔に咲き誇るイペーの樹々たち。山里に生きる の里と言えど、ここがおらが里としてまるで我が の里と言えど、ここがおらが里としてまるで我が の里と言えど、ここがおらが里としてまるで我が の里と言えど、ここがおらが里としてまるで我が 山里は寂しからずや花イペー

コロナ禍は世界大敵秋惜しむ秋惜しむ良し悪しの有りテレワーク秋惜しむ友は召されて星空に

グアタパラ

真っ白な甘酒恋し祖母の味乾季にも生き物たちの底力雨を乞う落ち葉パリパリ植物園

サンパウロ

田

の花や笑めるかに

ベンテヴィー孫等もはげむ賑やかさ春眠や学生達は遅刻がち 抽象的でピンと来ない。ネガよりもポジ、生は虹色と言われるとなる程と思うが、 われると「はて?」

」ということでありもポジ、要する

冷凍の三百キロもの黒まぐろ

材木に似てみるみる切らるる

のごみ素手でひろいてハッとする

悩み飛びゆき午後かるくなる

と考える。

余りにも

春愁や何時まで続くこの暮し春愁ややさしき吾娘に不足有 へそくりの使へぬ自粛山笑ふ 界中にエール響きて山笑ふ 林 とみ 代 惜しまれて早散り尽くす白イッペ

木 文子

石井かず枝

間

サンパウロ

モンテ・アレグレ 大槻

かる間もなく〉食卓の友となってしまうのだ〕

隆

◎投句送り先

う務めである。いやそれが目的と言ってもいい。 を蒔く〉とし、やがて花を咲かせるだろうという コを蒔く〉とし、やがて花を咲かせるだろうという コを蒔く〉とし、やがて花を咲かせるだろうという コを蒔く〉とし、やがて花を咲かせるだろうという コをすくとし、やがて花を咲かせるだろうという コーラ う務めである。いやそれが目的と言ってもいい。 春塵にまみれて今日も野に生きる ある

重なって生きることの豊かさに繋がる。大きな幸と感じる幸せ、そんな何気ない小さな幸せが積み〔そうかもしれない。美味しいものを食べた時にふっ ―そんなことをそっと教えてくれる一句〕 せなどそうあるもではない。 要は心の持ちよう 岩本 大夕立地球の汚染流しける遠雷や心のひずみ引き締まる アマゾンの暮色背負いて落葉掃く 刀緑の摂理の中に生かさるる 緑や自我通さずに生きており 尽くまで詩を詠む ベレン グレン 渡辺

パンデミアの難に明け暮れ八月尽踏まれても踏まれてもなお芝青し 砂蚤に泣きし遠き日吾老いし リモナーダ暑さきっぱり遠去ける老の趣向一日始まる緑茶の香夏バテの活力なりしマニソバー 降りそそぐ光に耐えて鳳仙花雲一つ動くことなし大乾季 風騒ぐ花マンゴーの枝と枝 一連三句。万緑は人にエネルギーを与え、常に前 奏直に、命尽きるまで生きようと思う作者の力強い 奏との幸いを享受する人間、その中の一人として素 なる自然の中で生きていること、生きておられるこ 辛〔万緑。見渡すかぎり緑一色。そんな生命力溢れ 異 向きな思いにさせてくれる 榎 大嶽きくえ すえ子 節 母の日の食卓かざる紅バラの おころんで雲の動きを目で追えば なころんで雲の動きを目で追えば は、(八月)

| ビンテビー声高々と朝を告げ
チューリップ高値でも買う好きや | 桜咲く今や戦争なき国に

ノ高値でも買う好きな花

佐々木友栄

| 種蒔や行つたり来たり一万歩| 黄絨毯敷きつめたごと花イペー| 山笑ふ斧打つ音も響くなり 祈る如く種蒔く農夫若からず をできないです。 者にとって祈りと感謝は何にも増して尊く欠くこのである。農の道は常に信仰の道でもある。農業調に育ち豊かな実りをもたらしてくれるよう祈る「祈るが如くに種蒔きする農夫。 蒔いたものが順 イタペセリカ・ダ・セーラ イタペセリカ・ダ・セーラ 山 畑 Щ 畑 しきり鳴くビンテヴィの声気にかかり春眠やまたも遅刻と大急ぎ春眠やわが子の寝顔夢の中

早春や想い出包む風静か早春の朝の太陽平和なり

心の旅夜更けて鳴るや寺の鐘

石

幸子

久々に集う父の日笑い合う

コロナ禍に囀るクリオー空高く

モンテ・アレグレ

高谷

幸子

桜花母のなつかし古里よ

ポンペイア

野

「先の見えぬコロナ禍。た 春愁やコロナ後といふ闇の先 たとえ終息を迎えても、 秋澄める一つ成る柚子小さくて冬立つやコロナ終息いつのこと孫娘煮しめ大根選って食べ

大根漬け漬かる間もなく食べにけり 半漬かりと言えど食べたくなり、本句のごとく〈漬料の旨さはにおいにある。においは食慾をそそる。「すの旨さはにおいにある。においは食慾をそそる。「大根をしっかり漬けるのはけっこう難しい。塩加、重石加減、家庭ではなかなか行かない。しかし、「大根をしっかり漬けるのはけっこう難しい。塩加

をよ風に乗りかろやかに蝶の舞う 藤の花咲くたびはかる房の丈 はいる。 そよ風に木の芽花の芽動き出す

「命をつないでゆくことは生きているもの全てが負 を蒔く一つの命咲かすため アマゾンは紅の新葉山笑ふ ニートの行見を歩みつ春を待つコロナ禍や庭を歩みつ春を待つかりとだんご蜂我が庭の朝顔垣に日脚伸ぶ 花の下わが人生は花とあり樹の上のおちこちの蘭二人住む 空を見よ天然を見よ春来たり ソロカバ

紫イペー並木咲き満ち七月尽三日分の新聞めくり日向ぼこ 信子

悦子

落葉踏む音に大小ありにけり 玉ねぎの芽の伸び助け土に埋め 寺田

まどろみて彼方の囀り聞いており 春のでとお手伝い来ぬ四ヶ月 春のであるい街を照らして冬の月 まとろみて彼方の囀り聞いており まとろみて彼方の囀り聞いており 同病相哀れみ逝きて春寒し壮守の焚火を爆ぜて待ち呉れし公園に春日あふれど人気なく 首ぐりのまことそぐいしベビー布団 猪野 みつえ 坂野 不二子 田尻 岩崎るりか 吉田しのぶ 瑞穂 雪恵

まだ死ねぬぞコロナめコロナめ 山本康子 山上元 流千里 五六八六・七五八九 滝友梨香栃木県人会館にて毎月第二水曜一 欄」係まで。 E メ し 読者文芸投稿募集

敏子 受話器より蝉声高く故郷よ

ように蘇える。そんな自らを取り戻す至福の一時 力時を忘れ、過ぎ去ったはずの過去が昨日のことの時を忘れ、過ぎ去ったはずの過去が昨日のことの詠まれた。よくあることだが俳句で詠われたのは こ詠まれた。よくあることだが俳句で詠われたのは これからの電話の中に蝉の鳴き声が聞こえたと

頻繁に飛ぶつり霞む鰯雲忘れられ痩せ細りたるアロエかないのようせて飲む椰子の水

明

子

桜咲く母のふるさと恋うばかり

熱中症コロナに勝る脅威あり生え際の白さ気になる木の葉 日さ気になる木の葉髪

コロナに勝る脅威、災害多発国日本のもう一つの一、が一日数人の日本では信じがたい数字だ。まさにが、日とが死んだと報じられた。コロナによる死者症の犠牲者が続出、日本からのニュースで一日百年の犠牲者が続出、日本からのニュースで一日百年の犠牲者が続出、日本からのニュースで一日百年の

E-Mail = hiroshina771@gmail.com CEP 18125-000 C.P.73, Aluminio-SP HIROSHI INA

モジ・ダス・クルーゼス

浅海喜世子

読者文芸

0

住谷ひさし

時~四時☎

送り先はニッケイ新聞「読者文芸 Eメー ルでの投稿を歓迎します。 : bunguei.nk @gmail.com

この匂ひ好きとうことばのうれしくておばあちゃん今夜はもう喋らんよ眠そうにスマホの向こうで欠伸して

沼寛子

諸富香代子

現実を一時放棄しわたくしは カップ麺の絵はイメージと書かれおり一万メートルの空で乾杯 台所みがく檸檬でみがく 三茄女

蓋を開ければ干しネギガシャガシャ 藤重昌子 口民恵

青空をバックにさくら咲きほこり 咳き込みて咳き込みて見る涙眼に 時計の文字はあひるの行列 山川知子

曇り日に黄色き花を開きたる 音信の途絶え久しきふるさとの 白雲流れ風はそよぎぬ 兄よ元気か雲よ見て来よ 五木田洋子 後藤弥生

インターネットではるかに祈る逆縁の葬儀は遠慮八十路ゆえ 手袋とくつ下はいて床に入る カンナは灯りのごとく立ちおり 常夏の国に冬は訪れ 滝谷ひさ子 神林義明 武井貢

ブラジル人も国際化かな 大根海流 滝友梨香

岡野くに

の対談を要約して書きます。 対等はPDFでわたくし滝に送信されていま画が組まれ生前の河野裕子、永田和宏、吉川画が組まれ生前の河野裕子、永田和宏、吉川画が組まれ生前の河野裕子、永田和宏、吉川画が出まれ生前の前野裕子先生が亡くな 歌会記

指導されたことばだそうです。
これは永田、河野両先生が宮柊二先生から 留めておくに限るということか。滝)するにきちんとした歌でなくても駄作でも書き 何でも出てきた言葉を沢山書き留めなさい(悪と言うのは矛盾しているが沢山作くりなさい 覚えておきたいのは「歌が作れない時に作 (要

「北京、ワシントン共同 = 大熊雄一郎、藤原章博」 = 大熊雄一郎、藤原章博」 日間 2 4 日夜)、劉鶴副 でいたと発表した。双方は したと発表した。双方は したと発表した。双方は したと発表した。双方は で引き続き着実に実施した米中貿易を巡り電話協議 の「第1段階合意」を引き続き着実に実施して

別問題で参加者からの称賛を演出し、巻き返しに懸命になった。ればならない」と演説。失点を重ねた新型コロナウイルス対応や人種差後に会場を事前予告なしに訪れ「米史上、最も重要な選挙に勝利しなけ狙うトランプ大統領(74)を党候補に正式指名した。トランプ氏は直ライナ州シャーロットで開幕した党大会で、11月の大統領選で再選を「いシントン、シャーロット共同】米共和党は24日、南部ノースカロ

では2回にわたり出演。 型コロナでも演説し、同 が送し、実績を前面に押 し出した。 し出した。 し出した。 し出した。 し出した。 でれり、実績を前面に押 のオンライン大会に が送し、実績を前面に押 の対し、と持ち上げた。 のイリー前国連大使や

ウスで指名受諾演説を行いた。 中、イリー前国連大使や トランプ氏の長男ジュニ トランプ氏は24日夜のイベ トランプ氏は25日以 トランプ氏は25日以 いるで指名受諾演説を行いた。 かるで指名受諾演説を行いた。 かるで指名受諾演説を行いた。

症

i

O

米政権提訴

事業禁止は違憲と主

張

決都 策市 に封 なら 鎖 ず解

保健機関(WHO)のテーズジュネーブ共同】世界長期的対応をとWHO

ノースカロライナ

州ミル

では「法の適正な手続き」では を定めた米憲法修正5条 に違反するとして、米政 に違反するとして、米政 などの無効を求める訴訟 などの無効を求める訴訟 を米カリフォルニア州の ディックトック側は声明

こしている。

態度を研

5 年

胞

50

4

米国産大豆などの大量購 を納束。6カ月ごとに 大を約束。6カ月ごとに 大を約束。6カ月ごとに 大を約束。6カ月ごとに を軸に閣僚級協議の開 を軸に閣僚級協議の開 を中国によるが、ト を出購入で「農家が満りしている」と貿易合意の している」と貿易合意の は果をアピールしていた。 で「大統領令は証拠がない。ティックトックトックトックトックトックトックトックトックトックが国家対中強硬姿勢を強める「国際緊急経済権限をトランプ氏は6日、緊急トランスとの取引を45日後から禁止する大統領が握ることを認めない。14日にティックを発出。14日にティックの米国事業を90日以内に売却するよう命の米国事業を90日以内に売却するよう命の米国事業を90日以内に売却するよう命の米国事業を90日以内に売却するよう命の米国事業を90日以内に売却するよう命の米国事業を90日に対している。

で、米国の利用者データで、米国の利用者データで保管され、ほかのバイトダンスの製品やサービスから隔離されているなどと説明した。 どと説明した。 どと説明した。 ※国事業などの買収には米マイクロソフトが、 ・ウエア大手のオラクルー

は第1段階合意で 意実施で

によると、派通商代表が

第 1 段 段 階 T

1 0 0

拡大や。 ペパを歴ン

は経済や社会生活を変えたと指摘。世界各地で進むた。今回も同じだりたができたとしても、パーンができたとしても、パーンができたとしても、パーンができたとしても、パーンができたとしても、パーンデミックは自然に消えた。 告した。

ふえた。

型は「命か生計手段か、健 は「命か生計手段か、健 がですっても切り離せない。パン ができゅうは健康と経済が、という選択 ができゅうは健康と経済が、という選択 ができゅうは健康と経済がいる。パン もして「自分や他人を守 をして「自分や他人を守 をして「自分や他人を守 るために、日常生活を調

ない」と呼び掛けた。 欧米など、マスク着用 の習慣がなかった国でも の着用義務が広がってい る。WHOで緊急事態対 応を統括するライアン氏は に応じマスクだけでは、包括 い励行や密閉された空間 に応じマスクを着用する ことが重要と訴えた。 ことが重要と訴えた。

軍

玉

は

古を継

続

協

当

告、日本側に輸出規制強 化の撤回を迫る構えだ。 田本政府は24日、韓 要だ。日韓関係は3構えだ。 要だ。日韓関係は3時を呼び掛 要だ。日韓関係は引き続 も適切な対応を強く求め でいく」と述べた。

要所

お化けフォー

ク

と、名誉挽回の108球仕事を初めてできたかな」

エースの名誉挽

た入た韓 国。国 ・出の は今季最長の7回を投げるいただけに「先発らしい」にした。特に最近2世行の千賀にした。特に最近2世行の十賀にした。特に最近2世行の十賀はともに6失点と崩れて、5勝目を手げっただけに「先発らしい」にした。特に最近2世行の十賀にした。特に最近2世行の十つでは、5勝目を手がいただけに「先発らしい」に対して、5勝目を手がいただけに「先発らしい」に対して、5時目を手がいただけに「先発らしい」に対して、100円の一切があります。

【共同】2025年大版・関西万博の運営主体版・関西万博の運営主体は25日、大阪市で記者は25日、大阪市で記者は25日、大阪市で記者は25日、大阪市で記者は25日、大阪市で記者は会のデザイン」を表現を選んだ。最終候補5作品を選んだ。今後、ポープ・スターやグッズなどに活った。 用して機運醸成を図る。 大きさが異なる細胞が環 で、70年万博のシンボ で、70年万博のシンボ した愛らしい目のような した愛らしい目のような した愛らしい目のような した愛らしい目のような した愛らしい目のような した愛らしい目のような した愛らしい目のような した愛らしい目のような 作成したのは の輝き表現 務は、 0) メ版

〇が子ども向け ス歳 不下 要は 指針 能性も他の年代に

マダタモツさん (55)

菅野、

配球

工夫で圧

倒

大谷は無安打

幕

9連

勝

田 が

4

―4で負けた。

チ

ムは2

-NARI -らによる

(5 5) は、 TEAのシ M

保健機関(WHO)と国 一は222日までに、新型コ 一大防止に向けたマスクを 高以下はマスクを適切に 上、他人に感染させる可 上、他人に感染させる可 用は不 デスで

重症化しやすい高齢者と 12歳以上は、大人と同 だんないで問題ないとしている。また、発達障害 しては年齢を問わず、マ スク着用を強制しないよ スクが関した。

らに語った。 らに語った。 を方があで安定しているが、 方である」とのメッセー ジを寄せた。 70年万博の象徴である お岡本太郎作の太陽の塔 表現したかった。このロゴ 表現したかった。このロゴ 高にうれしい」と涙なが の 様の なるのが 最 の は いっと いて、そのインパクトを まりしたかった。このロゴ と に ない こと に ない こと

元国98 8 8盆の影滅出

18日の阪神戦に続いて 黒星続きのチームを助け た。巨人では1966年 に開幕13連勝した堀内 に開幕13連勝した堀内 ここまできたら、勝て ここまできたら、勝て る」と頼もしい。週の頭 で力投を続けるエースの で力投を続けるエースの が。まだ改善の余地があ に関係した場合の で力投を続けるエースの が。まだ改善の余地があ にある」と頼もしい。週の頭 で力投を続けるエースの は、ここまできたら、勝て

中交代した。チームは4中交代した。チームは4中交代した。チームは4

大学では、 一点と好投し、開幕9連勝 一点と好投し、開幕9連勝 一点を挙げ、投打で3連敗 中だったチームを救う活っ 一回に先頭打者から3 一回に先頭打者から3 一回に先頭打者から3 一回に先頭打者から3

ムの原動^上で力投を

力となっている。

レッズの秋山はブルワー

止める力になり、8月ではチームの連敗を4で 1 ロヤクルト ト 戦 と 月

高校生

ルフ石

選手は感謝

0)

ため

0)

会開催

だった」とほっとした様子だった。

大会は全選手がPCR

トーナメント川遼が主催す " O n e " 工催するジュニア 男子ゴルフの石 」は25日、 T h e

神奈川県横浜CCで2日でのできないかと考えていた。緊張感を感じてもいた。緊張感を感じてもいた。緊張感を感じてものできないかと考えていた。緊張感を感じてものができないかと考えていた。

記念写真 に納まる石川遼。右は鈴木隆太、左は桑木 志帆=25日、神奈川県横浜CC(共同)

15日には24歳の誕生でいきたい」と決意を新いで1年間精いつばいやっいで1年間精いつばいやっいで1年間精いのはいやっていきたいで、良い成績 績生

稽古をする貴景勝=25日、東京都台 東区の千賀ノ浦部屋(日本相撲協会 提供)(共同)

だった。 1 のいた武器のフォークボールがよみがえった。奪った 1 ので決め球に。2 一0の七 1 ので決め球に。2 一0の七 1 がスに3球続けてフォークボールを投じ、いずれ

とがあったらと思ったのていた。「投げていって自

今季は速球とカット が、この日は代名詞の"お が、この日は代名詞の"お 感じ。難しい部分はある 感じ。難しい部分はある はしていない。 たもあり実現しなかった ともあり実現しなかった ともあり実現しなかった

い」と求める次元はもっこれからも戦っていきたで。自分に言い訳せずに

ジュニアトーナメントを主催し、

がる意向を示した。 近日中にも相撲を取 復調に手応えを感じ、 取

大相撲7月場所を途中休 大相撲7月場所を途中休 た大相撲7月場所を途中休 にじ、順調な回復ぶりを し、、秋場所(9月1場に支障はないという。地位が地位が地位が地位が地位が地位を で、優勝の可能性をないという。 で、優勝の可能性をがして ないというところだった。 しっかり治して来場所は勝ち越して ないというところだった。 しっかり治して来場所に と思う。地位が地位なのを が、このままでは的という。 を関けないという。 を関けないという。 を関けないという。 を関けないという。 を関けないという。 を表するためただ。 がというところだった。 がではたがにためた翌

先場所休場も 調勝、 回左 復膝

は貴

なめ

今

りの34歳の誕生日を祝り、ていなかったという。同氏は自身の写真共有アプリーインスタグラム」で、リーインスタグラム」で、日本はないが自主隔離中でおると明らかにしていた。 と笑顔で語った。と笑顔で語った。

インディアンス戦に先発し、5回を投げて1本名打者」でフル出場し、5回を投げて1本名打者」でフル出場し、4年の前番はブルーでであれ、ツインズの前番はブルーので、5年の前番はブルーので、5年の前番はブルーので、5年のよい。5年のより。5年の

7回、走者一掃の二塁打を放ち喜 ぶ巨人・菅野=神宮 (共同)

上男子短距離の元スタール は 上男子短距離の元スタートル、 は ト氏 (ジャマイカ)が新 ト氏 (ジャマイカ)が新 ト氏 (ジャマイカ)が新 中型コロナウイルスの検査で 型コロナウイルスの検査で 型コロナウイルスの検査で は トスの検査で 検査を受けるなど感染対 に3年生が優勝し、男子 に3年生が優勝し、男子 に3年生が優勝し、男子 に3年生が優勝し、男子 でいた」と明かし、大会 でいた」と明かし、大会 できてうれしかった」 しーできてうれしかった」

マスク着用せずパーティー

口ボ

F

島巡

り

公

290 はに言及しなかった。 はに言及しなかった。 は話が、はこ言及しなかった。 は話が、はいまとめ をどを依頼し、地元の県 がでいまとめ をとめている。 にに言及しなかった。 はに言及しなかった。 はに言及しなかった。

公選法違反

、こ及(東)

論した。 寄付だ」

などと反

共謀したとされる。
共謀したとされる。
朱里議員

どを踏まえながら、慎重かなく維持されている重みな

必要がある」と述べた。つ丁寧に検討を行って

女系天皇

围

を

河野防衛相が重ねて強調

九州など広い範囲し 政府は25日の

豪雨を含む5月15日に被害をもたらした7

治体

0)

財政

提供したが、検察側は計1億5千万 自民党は参院選前

検察側はこの 億5千万円を 参院選前、夫

相は25日の記者会見で、 対大きだとの認識を重ねて で、次の世代の皇位継承に向け で、次の世代の皇位継承に向け で、次の世代の皇位継承に向け で、次の世代の皇位継承に向け で、次の世代の皇位継承に向け で、次の世代の皇位継承に向け で、次の世代の皇位継承に向け にさまだけだと指摘。「現 いくには、かなりリスクが ある。万が一のときにどう

kkev S

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 26 DE AGOSTO DE 2020

京地裁(高橋康明裁判長)の初公判で無罪を主張した。妻の参院議員案里被告(46)=いずれも自民党を離党=は25日、収、事前運動)の罪に問われた前法相の衆院議員河井克行被告(57)【共同】昨年7月の参院選広島選挙区を巡る買収事件で、公選法違反 参院選広

地元議員らへの現金供地元議員らへの現金供地元議員らの刑事処分を と述べ、買収の意図を否 と述べ、買収の意図を否 と述べ、買収の意図を否 と述べ、買収の意図を否 と述べ、買収の意図を否 と述べ、買収の意図を否 と述べ、買収の意図を否 と述べ、買収の意図を否 とが、変

相其

業 「G の 記 者 会 見 え え え え え え

これは7

全施設調

判断できない」と述べるに同ヒアリングで検討状況を同ヒアリングで検討状況を同ヒアリングで検討状況を同ヒアリングで検討状況を明がで、国交省だけで知りではいか」と発言。野党は合いか」と発言。野党は合いか」と発言。

とどめた。

次少数僧尼

意徽

違った。

通相は25日の記者会見で、観光支援事業「Goで、観光支援事業「Go内が宿泊したとの速報値という。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。新型コロナウイルという。 少なくともな ででである。 で で るり一層の で たべた

赤羽氏による「日の利用人数は日房長官は24

8%縮小する。 (GDP) は 国連によると 国と

沖縄県の担当者(右) に首里 城再建の寄付金目録を手渡す GACKTさん=25日午後、 沖縄県庁(共同)

と伝えるのだろう」として、 健康不安を打ち消す狙い を明かした。 10時3分からの閣議に 10時3分がらの閣議に 10時3分がらの閣議に 10時3分がらの閣議に 10時3分がらの閣議に 10時3分がらの閣議に 10時3分がある」と表明の子

度のできた」と回復に期待 を寄せた。首相には潰瘍 を寄せた。首相に追商政策を 電邸で首相に通商政策を 電邸で首相に通商政策を を記者団に語った。政府関 と記者団に語った。政府関 と記者団に語った。政府関 と記者団に語った。政府関 と記者団に語った。政府関 と記者団に語った。政府関

連は25日、新型コロナ はにより、2020年の世界の国際観光業による輸出収入は、19年の推定1兆4780億ドル(約1579%となる。 181700億ドル減少するとの見通しを発表した。 るとの見通しを発表した。 157%円)から最大 181700億ドル減少するとの見通しを発表した。 181700億ドル減少するとの見通しを発表した。 181700億ドル減少するとの見通しを発表した。 181700円間 人の職が失われる可能性が観光業に携わる1億2千万

MARUITI

TONKATSU

www.maruiti.com.br

ANO XXIII - Nº 5558

【共同】安倍晋三首相は、28日に記者会見がた。新型コロナウイルスた。新型コロナウイルスト。新型コロナウイルスト。新型コロナウイルスト。新型コロナウイルスト。新型コロナウイルスト。前側しだ。複数の政権幹の体調にも言及する。官邸での記者会見が

を図った格好だ。 「一言相は24日、慶応大 で「またお話をさせていた。 で「またお話をさせていた。 で「またお話をさせていた。 できたい」と述べていた。 会見が実現した場合、 コロナ対策の説明が中心に

なる見通しだが、健康不 は目とできかが焦点だ。 は目の体調について自発的に説 は一の体調について自発的に説 は一の体調について自発的に説 は一の体調について自発的に説 は一の体調について自発的に説 は一の体調について自発的に説 は一の体調について自発的に説

拭広病な間ら

ŋ

か

対策の報告を受けた。労働相らとも会い、生担当相、加藤勝信をもない。

信経 厚済

相は25日、通常国会閉

YAKISSOBA

響の大きさが改めて浮き彫っなとしている。

【共同】沖縄県出身のG は、 大学一の収益全額。県は、 大学一の収益全額。県は、 大学の収益全額。県は、 大学の収益全額。県は、 大学の収益全額。県は、 大学一の収益全額。県は、 大学では、 大学では

首里城再建に40万円 付T 首とがて写え返時をで代球 里語の喪真たりを訪首劇王G 城たた」感見の燃りた城テンペ

針を示している。
対を示している。
対を示している。 スペスト」の撮影舞台のテレビは、Hさんは、 撮ビ、 影時琉

役に立てたらいい」と笑顔切な象徴」とし、「一刻も早い再建を望んでいる方た早い再建を望んでいる方た中のでもと思う。少しでも

EDITORA JORNALISTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

Rua da Glória, 332, Liberdade Cep 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil

TEL: (11) 3340-6060 | FAX: (11) 3341-6476 Site: www.nikkeyshimbun.jp

Facebook: www.facebook.com/NikkeyShimbun/

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Takao Miyagui - MT 15.167-SP Redator: Masayuki Fukasawa

> 記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡

Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡、問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade: diária (terça-feira a sábado) **Assinatura Impressa** Anual: R\$ 840,00 | Semestral: R\$ 450,00 Assinatura Digital (PDF)

Anual: R\$ 500,00 | Semestral: R\$ 270,00



を明かして説明。領収書 を明かして説明。領収書 を明かして説明。領収書 を明かして説明。領収書 を所を作成し、議員会館や に依頼してリストを消去し に依頼してリストを消去した。 に依頼してリストを消去した。 に依頼してリストを消去した。 をする口裏合わせを頼んだとも述べた。 に依頼してリストを消去したが、案里議員が広島 を否定したが、案里議員が広島な行前法相はこの点 は「夫が取り仕切っていたとは間違いない」と食い

国交省

G

O

O

宿

を受け取る方式での実績は別の を受け取る方式での実績は別を消している。 を受け取る方式での実績というで、観光庁がその後、 を受け取る方式での実績は別を詳しく調べた。 を受け取る方式での実績は別を詳しく調べた。 を受け取る方式で引きない。 を受け取る方式で引きない。 を受け取る方式ではいから間き取った。 を受け取る方式ではいから間き取った。 を受け取る方式でがきかりました。 を受け取る方式ではいか。 を受けない。 を受けない。 を受けない。 を受けない。 を受けない。 を受けない。 を受けない。 をでいる。 をでいる。 を対象に、主 をがした。 を対象に、主 を対象に、主 を対象に、主 を対象に、主 を対象に、主

海外旅行客は前年比4%

観光業は世界全体

見全体の輸

観光業の危機は「先進国」長は、パンデミックによる長は、パンデミックによる

ん A

寄 K

が

月27日 といった対策の義務を負 2回目の現地調査を実施。 対象42施設のうち、3密 が象42施設のうち、3密 が象42施設のうち、3密 指導、助言をした。1回 目は12施設が指導を受 コロナで 連 見 通

観光収す 億人失職も

柔軟に考えていいのではな

けている。 観光庁によると、G o 田 の G o T o 対象施設で確認された感染者の宿泊は2 4 日 下葉県は2 5 日、勝浦市野点で1 6 件に増えた。と認定したと発表。既にと認定したと発表。既にと認定したと発表。既にと認定したと発表。既にといるという。 ロー方、東京発着旅行の の G o T o 登録旅館で従り、東京発着旅館で従り、東京発着旅行のといるという。 東京が対象になることも 山口那津男代表は25日 山口那津男代表は25日 一方、東京発着旅行の 岸田氏

安倍」への意欲を改めて示して、「安倍」への意欲を改めて示して、東は25日、東は25日、東は 貧乏くじでもひるまず」

出部門で燃料、化学に次の国もあるという。 いる国もあるという。 の発展途上国にとっては緊 一 の発展途上国にとっては緊 温室効果ガス排出を抑制 温室効果ガス排出を抑制 温室効果ガス排出を抑制 があなど環境に配慮した がでの観光業の復興を呼び掛けた。 席者の指摘に「貧乏くじ、一議席維持は難しいとの出、継が衆院選に臨んだ場合、 やる。との強い覚悟を持つとんな状況でも『自分はな目標にたどり着けない。

%減

9月にも想定される内 閣改造・自民党役員人事 を巡り、幹事長就任への思 いを問われると「大きな目 いを問われると「大きな目 に就いた場合は、党の改憲 4項目を中心に議論を進め る考えを重ねて強調した。 9月に

を巡り、環境保護団体グ日本の貨物船の重油流出日本の貨物船の重油流出したといい。 企業の責任は で終わりじゃない



モーリシャス沖での貨物船座礁

を目標にたどり着けない。 首相の次を担うという大き がのるんでは安倍 でひるんでは安倍

|船三井に訴え|| 境 団 体 が モーリシャスの重油流出

業「GoToトラベル」に登旅館は、政府の観光支援事と認定したと明らかにした。

日 【共同】千葉県は25日、 中ナウイルス感染が確認され、クラスター(感染者集団) れ、グラスター(感染が確認され、グラスター(感染が確認され、グラスター(感染者集団)

まする。 で感染した可能性は低い で感染した可能性は低い で感染した可能性は低い で感染した可能性は低い をしているが、県は感染 としている。旅館では業界 としているなどの感染力が定めたガイドラインに従い をしているなどの感染力がには、 をしているなどの感染力がでは、 をしているなどの感染力がない。 が定めたガイドラインに従い。 で感染した可能性は低い

故を繰り返さないで、船を繰り返さないで、船を開社に「油汚れ 午前7時ごろから、と訴える活動を行った。 ポスターを持ち、 無

閣議に臨む安倍首相(中央) ら=25日 午前、首相官邸(共同)

でG

・クラスター

千葉・勝浦、従業員が感染

〜補費施や共害決る害雨日ら月 2助は設農土にめとにをま了1 割率、の業木った正指激で月5 程が国復関施た。式定甚の3日 度1庫旧連設公被にす災大1か

を発表することにした。被 を発表することにした。をと

企業への支援もあ

工事を都道府県が特定非常 は別に、政府が特定非常 も、被災者を支援してい る。大規模災害復興法に も、被災者を支援してい る。大規模災害復興法に も、市町村が管理す が管理す がででした。 での復旧 きるようにし、 お選及し、 お選及し、 市部 でし、 市部 きるようにするためで、 回は7月10日に

感じずに復旧事業を実施で災自治体が財政面で不安を

業を決めていた。 東によると、 東によると、 東によると、 東によると、

日本プロ野球順位表(共同) 差 分334356 .608 20 26 28 27 27 27 巳D中阪ヤ広 人N日神ル島 4.5 2.0 0.0 1.0 0.5 . 4814 . 4807 .460 率 .582 .564 差 /۱ 1.0

31 28 26 25 23 22 **勝** 32 31 29 28 23 19 敗 23 24 25 26 30 34 分223324 ソロ楽日西オリトテ天ム武ク .537 $\frac{1.5}{1.0}$ (25 日 . 358

こだ同社に「 一井本社前で 東京郷 井真と

スク姿の団体スタッファ

で、船をでが、シャパン 事手商が

「私たちはモー 言が務ら がれでを でた終企

丁さんは「美しい海参加したスタッフの関 海関

で根